



Neue Durchwahlnummern im Rathaus



Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erhalten eine zusätzliche „0“ am Ende der Rufnummer!

Auf **Anordnung der Bundesnetzagentur** wurden die Durchwahlnummern um **eine Ziffer** erweitert. So sind alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses **ab sofort unter neuen Durchwahlnummern** erreichbar.

Damit es für die Bürgerinnen und Bürger keine große Umstellung wird, wurde einfach an die bekannten Durchwahlnummern **eine „0“ angehängt**. So ist z. B. der Bürgerservice – statt wie bisher unter der Durchwahl „17“ oder „18“ – ab sofort unter „170“ oder „180“ erreichbar. Dies gilt für alle Durchwahlnummern mit Ausnahme der Nummer von Büroleiter Christoph Speck, der statt „11“ jetzt die „990“ hat. Die allg. Telefonnummer, die vor der Durchwahl gewählt werden muss, bleibt mit „02774 807“ unverändert.

In einer Übergangszeit bis 30. September 2025 werden die bisherigen auf die neuen Nummern intern weitergeleitet und sind somit weiterhin gültig, ab 1. Oktober 2025 funktionieren nur noch die neuen – um eine „0“ ergänzten – Durchwahlnummern!

Eine Übersicht der Durchwahlnummern gibt es auf der Homepage der Gemeinde und im Mitteilungsblatt.